



Westfälisch-Lippische Landjugend e.V.

WLL • Schorlemerstr. 15 • Postfach 86 49 • 48046 Münster

WLL-Medieninformation

20.04.2017

📍 Schorlemerstr. 15
48143 Münster
📧 Postfach 86 49
48046 Münster

☎ 0251 4175-215
☎ 0251 4175-270
✉ info@WLL.de
🌐 <http://www.WLL.de>

Bankverbindung:
Volksbank Münster
IBAN:
DE19 4016 0050 1213 9181 00
BIC: GENODEM1MSC

Ansprechpartner:
Sebastian Jakobs
✉ Sebastian.Jakobs@WLL.de

Wahlforderung Nr. 10/15 Westfälisch-Lippische Landjugend e.V.

Die Westfälisch-Lippische Landjugend e.V. (WLL) befasst sich als größter nichtkonfessioneller Jugendverband im ländlichen Raum in Westfalen-Lippe mit der anstehenden Landtagswahl am 14. Mai 2017 in Nordrhein-Westfalen.

Hierzu hat die WLL einen Katalog an Wahlforderungen erarbeitet und veröffentlicht heute eine weitere Wahlforderung:

Die Westfälisch-Lippische Landjugend e.V. fordert

Hofabgabe auf Augenhöhe!

Gerade in der Landwirtschaft haben die Betriebseigentümer viele Jahrzehnte auf dem eigenen landwirtschaftlichen Betrieb gearbeitet und diesen entwickelt. Daraus resultiert eine starke Verbundenheit mit dem Hof. Leider führt es aber auch dazu, dass die jüngere Generation nicht die Möglichkeit erhält sich auf dem Betrieb zu verwirklichen bzw. eigenverantwortlich zu bewirtschaften trotz dass der Eigentümer das Renteneintrittsalter erreicht hat.

Aktuell ermöglicht oft nur die Hofabgabeklausel, dass junge, hoch motivierte und gut ausgebildete JunglandwirtInnen, zum richtigen Zeitpunkt Verantwortung für den landwirtschaftlichen Betrieb zu übernehmen.

Die Westfälisch Lippische Landjugend würde es begrüßen wenn die Übergabe in jungen Jahren auf freiwilliger Basis im Einvernehmen erfolgt.



Die Westfälisch-Lippische Landjugend e.V. (WLL) ist der größte nichtkonfessionelle Jugendverband im ländlichen Raum in Westfalen-Lippe. Der Verband gestaltet seine Arbeit auf demokratischer Grundlage, überparteilich und konfessionell ungebunden. Sie tritt für den Erhalt und die Verbesserung eines lebenswerten ländlichen Raumes ein, der insbesondere jungen Menschen Perspektiven und Gestaltungsmöglichkeiten bieten soll.